
Protokoll der Elternratssitzung vom 09.11.2022
Teilnehmer:

Elternrat:
Anja Gottwald, Melanie Graf, Oliver Hadji, Selda Hansen, Tim Klug, Arne Kümmel, Daniel Kuric,
Tim Ortak, Dagmar Schorling, Alexander Zakrzewski

Schulleitung:
Lena Lange (stellv. Schulleitung)

Abteilungsleitung:
nicht vertreten

GBS-Leitung:
Nicolas Guhr (kommissarische Leitung), Sabine Huguet (stellv. Leiterin )

Gäste:
9 Gäste

Verteiler:
● Elternrat
● Elternvertreter
● Schulleitung
● Kollegium
● GBS

Beginn: 19:00 Uhr, Ende: 21:30 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der anwesenden Elternratsmitglieder & Gäste

Oliver Hadji begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Elternrats fest.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Elternratssitzung vom 29.09.2022 wurde einstimmig genehmigt.



TOP 3: Bericht der Schulleitung

Personal
Die Schule ist mit den neuen 6 ersten Klassen auf 542 Kinder am Standort angewachsen
(insgesamt hat die Schule 24 Klassen). Es konnten neue Lehrkräfte gewonnen werden, die
diejenigen ausgleichen, die den Standort verlassen haben oder sich in einem
Beschäftigungsverbot befinden. Alle Stellen sind zum jetzigen Zeitpunkt besetzt.
Frau Betche hat die Arbeit als neue Abteilungsleitung aufgenommen. Ihre Schwerpunkte sind
Digitalisierung und Bewegte Schule.

Förderung und Angebote
Derzeit befinden sich 20 ukrainische Kinder an der Schule. Sie nehmen an der DaZ-Förderung
teil und werden behutsam in die Klassengemeinschaften integriert. Hier leisten die Kolleginnen
und Kollegen der Schule großartige Arbeit.
Es gibt auch viele andere Kinder mit Migrationshintergrund an der Schule. Zur Unterstützung
findet in allen Jahrgängen Sprachförderung statt.

In den 3. und 4. Klassen finden Förderungen für Kinder im Bereich Mathematik (Schlaue
Mathestunde) und Deutsch (Kreatives Schreiben) statt, um Schülerinnen und Schüler mit
besseren Leistungen und besonderen Begabungen zu unterstützen.

Das Pausenangebot konnte um einen Niedrigseilgarten auf dem Schulgelände (im Heidegarten)
erweitert werden.

Ausstattung
Alle Klassenräume verfügen über ein C-Touch Gerät und einige Notebooks. Zusätzlich kann auf
ein Kontingent von 30 iPads zum Ausleihen zurückgegriffen werden.
Es gibt einen Computerraum, in dem die Kinder an den PCs arbeiten können.

Veranstaltungen und Tagesablauf
Dieses Jahr konnte nach 3 Jahren wieder ein Tag der offenen Tür durchgeführt werden. Viele
Familien kamen an diesem Tag zum ASS.

Leider musste der Werkraum der Schule zu einer Mensa umfunktioniert werden, um allen
Schülerinnen und Schülern zu einer etwas früheren Uhrzeit Mittagessen anbieten zu können.
Bis 14:30 Uhr haben alle Klassen das Mittagessen zu sich genommen.



Leider kam es in der Vergangenheit zu wenigen Fällen, bei denen Klassen aufgrund von
Lehrererkrankungen nicht in ihre Räume konnten. Wenn keine Ersatzlehrkraft bis etwa 8:00 Uhr
vor Ort ist, sind eigentlich die Kollegen im selben Gebäude angehalten, die Kinder in die Räume
zu lassen, so dass sie mit ihrem Arbeitsmaterial in die Aufteilungsklassen können. Hier soll
seitens der Lehrkräfte mehr Augenmerk auf das Aufschließen der Klassenräume gelegt werden.

Bauarbeiten
Die aktuell geplante Größe der Mensa steht erneut zur Diskussion seitens Schulbau Hamburg.
Die geplante Größe reicht u.U. nicht aus.
Ob der Pavillon abgerissen und neu gebaut wird, steht noch nicht fest. Leider ist der
Informationsfluss seitens der Behörde sehr schlecht.
Auf dem Gelände gibt es eine Stelle mit fehlenden Pflastersteinen, die repariert werden soll.
Nachtrag: Der Boden wurde bereits instand gesetzt.

TOP 4: Bericht GBS-Leitung

Personal
Die GBS hat eine neue Leitung mit Herrn Nicolas Guhr  und Frau Sabine Huguet erhalten.
Durch einen erhöhten Krankheitsstand kommt es derzeit zu Ausfällen. Daher muss die Leitung
oft mit in die Betreuung einspringen. Hier wird eine schnellere und bessere Kommunikation
angestrebt, wenn ein längerer Ausfall des Betreuers/ der Betreuerin zu erwarten ist. Es gibt
derzeit fortlaufend Bewerbungsgespräche. Pro Gruppe gibt es eine/n Bezugsbetreuer/in für den
Nachmittag, insgesamt also 24 (+1 doppelte Besetzung) ErzieherInnen.

Räumlichkeiten
Der Verwaltung stehen nur eingeschränkt Räumlichkeiten zur Verfügung.
In der derzeitigen Mensa steht nur sehr wenig Platz für die stetig wachsende Kinderzahl zur
Verfügung. Hier wird weiterhin an neuen Lösungen und Ideen gearbeitet. Vorschläge aus der
Elternschaft werden gerne gehört.

Kurse
Es fehlen weiterhin KursleiterInnen. Für die ersten Klassen können lediglich 3 Kurse angeboten
werden, auf die sich 70 Kinder verteilen sollen. Leider kommt es auch unter den KursleiterInnen
zu Ausfällen. Zudem stehen aufgrund der gestiegenen Schülerzahlen weniger Räumlichkeiten



zur Verfügung. Jeder Klassenraum wird doppelt - sowohl vormittags als auch nachmittags -
genutzt.
Aktuell ist für den 14. November 2022 der Start der Kurse geplant.
Für die kommenden Jahre ist eine Verbesserung für den Ablauf der Wahl der Kurse geplant.
Hier fließen die Erkenntnisse aus diesem Jahr ein.

TOP 5: Bericht KER

Sitzung vom 26.10.2022
Das Protokoll wird auf die Internetseite der Schule gestellt.

TOP 6: verschobene Themen

- bessere Positionierung von ER und Schulverein
- Sponsorenlauf
- Aktionen am Standort (Flohmarkt)
- Werbung für Spenden
- 1. Hilfe für Kinder

TOP 7: Sonstiges

Bitten an die Elternschaft
Es werden derzeit Eltern gesucht, die an einzelnen Tagen während der Pausen die Ausleihe
der Bücher in der Bücherei betreuen möchten. Bei Interesse gerne direkt bei Frau Lange
melden.
Der Fundcontainer ist in einem sehr schlechten Zustand. Es soll seitens der Schulleitung mit der
Sichtung und Sortierung begonnen werden.
Nachtrag zum Fundcontainer: um Elternhilfe wird derzeit gebeten.

Hamburg, 09.11.2022
Tim Klug für den Elternrat

Die nächste Sitzung findet statt am:
13.12.2022 (evt. online)


